

SAMEDI 4 OCTOBRE 2014
WWW.SUDOUEST.FR

**ENTRE
LES TOURS**

La Caisse d'épargne soutient l'insertion

Jean-Charles Boulanger, président du conseil d'orientation et de surveillance de la Caisse d'épargne Aquitaine Poitou-Charentes a dit, hier, tout le bien qu'il pensait du chantier d'insertion « l'entreprise école » porté par la maison de Port-Neuf en remettant un chèque de 20 000 euros.



Un gros chèque en faveur de l'insertion. PHOTO ROMUALD AUGÉ

Ce chantier accueillera, fin octobre, 12 nouvelles personnes dans le domaine de la rénovation navale.